

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Kesimpulan yang bisa peneliti ambil melalui pembahasan dan analisis yang telah dilakukan berdasarkan bab sebelumnya, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Terdapat Pengaruh yang positif dan signifikan antara Pembiayaan *murabahah Return On Asset (ROA)* pada PT. BNI Syariah dalam pengujian secara parsial melalui penelitian ini. Semakin besar keuntungan yang diberikan masyarakat, maka semakin besar keuntungan yang diperoleh.
2. Terdapat pengaruh negatif dan signifikan antara tabungan *wadiah* terhadap *Return On Asset (ROA)* pada PT. Bank BNI Syariah, hal tersebut sesuai dengan hasil penelitian yang telah dilakukan. Nilai *Return On Asset (ROA)* di PT. Bank BNI Syariah akan menurun jika tingkat akumulasi tabungan *wadiah* semakin besar. Penyebab dari hal ini tersebut dikarenakan pihak bank tidak memiliki hak secara penuh atas penggunaan tabungan *wadiah*, sehingga untuk menyalurkan dana, pihak bank harus dibantu dengan modal dari instrumen lain. Akibatnya akan berdampak negatif terhadap

besarnya keuntungan yang diperoleh bank yang selanjutnya akan berdampak pada tingkat *Return On Asset* (ROA).

3. Terdapat pengaruh yang positif dan signifikan antara tabungan *mudharabah* berpengaruh terhadap *Return On Asset* (ROA) pada PT. Bank BNI Syariah, hal tersebut sesuai dengan hasil penelitian yang telah dilakukan. Tingkat pengembalian aset akan dipengaruhi bersama dengan tingkat keuntungan yang diterima, dengan jumlah uang yang disimpan dengan menggunakan tabungan *mudharabah*. Semakin besar jumlah uang yang disimpan, maka semakin tinggi pula tingkat *Return On Asset* (ROA).

B. Saran

Berikut merupakan beberapa saran yang dapat diberikan berdasarkan temuan penelitian yang dilakukan, diantaranya:

1. Diharapkan penelitian ini akan memperkaya pengetahuan terkait teori bagi para peneliti dan mahasiswa, terkhusus bagi mahasiswa yang mengejar pendidikan di bidang perbankan syariah.
2. Temuan yang dilakukan pada penelitian ini dimaksudkan dapat dimanfaatkan oleh PT. Bank BNI Syariah dalam melaksanakan evaluasi perencanaan kinerja perbankan serta dapat memberikan

pertimbangan dalam perencanaan perbankan ke depan, khususnya dalam hal memaksimalkan *Return On Asset* (ROA) di PT. Bank BNI Syariah.